
 

VERBALE COMITATO GENITORI DEL 04.11.2020 
 

Alle ore 21.00 del giorno 4 novembre 2020 si è riunito in modalità telematica su piattaforma 

Teams il Comitato Genitori della Scuola Primaria “G. Rodari”(di seguito anche “comitato” o 

“CDG”).  

Prima  di  iniziare  con  l’Ordine  del  Giorno,  viene  fatto  “l’appello”  delle  classi.    È  presente 

almeno  un  rappresentante  per  ogni  classe,  oltre  a  qualche  genitore;  in  totale  risultano 

collegate 31 persone. 

Partecipano su invito anche le insegnanti referenti di plesso Laura Baccolini e Chiara Gianelli. 

Francesca Borgo è presente in qualità di Segretaria uscente per la redazione del verbale. 

 

Si procede poi con la discussione dei seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Proposte modifiche/integrazioni Regolamento Comitato Genitori 

Matteo Biassoni, Presidente in carica, procede ad esporre la proposta delle seguenti principali 

modifiche/integrazioni al testo del regolamento: 

‐ svolgimento del comitato in modalità on‐line o mista se necessario; 

‐ modalità di convocazione del comitato; 

‐ elevare la soglia di spesa massima consentita senza convocazione del CDG da 100,00 

€ a 250,00 € per una questione di comodità anche alla luce della situazione sanitaria 

attuale; 

‐ annullare la clausola di incompatibilità tra le cariche in Comitato Genitori e quelle del 

Consiglio d’Istituto, previa votazione favorevole da parte del CDG; 

‐ possibilità di  aggiungere diverse modalità di  comunicazione ai  genitori  relative alle 

convocazioni e ad iniziative del comitato. 

Tutte  le  variazioni/integrazioni/modificazioni  vengono  messe  al  voto;  si  registrano  un 

astenuto ed un contrario, favorevoli tutti gli altri; le stesse si considerano approvate (allegato 

il Regolamento Comitato Genitori modificato). 



 

2. Elezioni cariche del CDG e referenti delle varie Commissioni 

Si  è  passati  poi  alla  nomina  del  Direttivo  e  dei  referenti  di  ciascuna  commissione  con  il 

seguente esito: 

‐ Presidente del Comitato: confermato Matteo Biassoni; 

‐ Vicepresidente del Comitato: confermata Cinzia Vincenzino; 

‐ Commissione Sicurezza: confermato Cristian Rizzi; 

‐ Commissione Ludoteca: confermata Greta Principe; 

‐ Commissione Mensa: confermata Chiara Barone senza vice; 

‐ Tesoriere in carica: Cinzia Vincenzino, eletta all’inizio dell’anno scolastico 2018/2019 

(la carica dura 3 anni). 

 

3. Open Day “Rodari” 

Le referenti di plesso informano che, ovviamente, quest’anno non sarà possibile effettuarlo in 

presenza  e  sarà  pertanto  “virtuale”.  Le  insegnanti,  che  fanno  parte  della  “Commissione 

Raccordo”, stanno già lavorando ad un video di presentazione che illustrerà i progetti e le attività 

della scuola. 

 

4. Eventuali iniziative del CDG per l’anno in corso 

Data  la  situazione  attuale  e  l’impossibilità  di  prevederne  l’evoluzione  non  è  possibile 

pianificare  ora  particolari  iniziative;  si  potranno  fare  opportune  valutazioni  qualora  la 

situazione dovesse migliorare. Si propone solo una piccola iniziativa, in occasione del Natale, 

specificata di seguito.   

 

5. Varie ed eventuali  

 Festa di Natale: vista la situazione attuale non ci sarà la classica festa come gli scorsi 

anni ma  le  referenti  di  plesso  tengono  a  precisare  che  troveranno  il modo per  far 

vivere serenamente questo momento anche se non congiuntamente tra  le classi. A 



 

proposito  delle  iniziative  benefiche,  la  maestra  Adriana  sta  già  pensando  ad  una 

alternativa rispetto agli ormai consolidati progetti avviati nella scuola da molti anni. 

Un  genitore  propone  di  acquistare  piccoli  regalini  da  consegnare  ai  bambini  in 

occasione del Natale (in valutazione modalità e tipologia di regalo). 

 

 Estratto conto: Cinzia Vincenzino, in qualità di tesoriera, comunica il saldo attuale del 

conto del CDG che, dopo una donazione di 500 € effettuata a favore della Protezione 

Civile  di  Rho  durante  il  primo  lockdown  ed  un’ulteriore  spesa  di  6  €  ammonta  a 

3.460,57 €. 

 

 Commissione mensa: Chiara Barone,  in qualità di  referente mensa,  informa di non 

essere stata avvisata della riunione tenutasi  in Comune in data 15 settembre 2020. 

Informa anche che il calendario della commissione andrà comunicato entro il 30 del 

mese  precedente  (al  momento  l’attività  della  commissione  è  sospesa  in  virtù 

dell’ultimo DPCM del 3 Novembre scorso).  Infine, spiega che ultimamente vengono 

utilizzati, da parte di Sodexo, prodotti surgelati al posto di prodotti freschi per evitare 

il deterioramento e quindi lo spreco dei cibi causato dalla diminuzione delle presenze 

nelle scuole a causa delle varie classi poste in quarantena sul territorio di Rho. 

Relativamente al servizio mensa, dato che alcune classi mangiano in aula,  i genitori 

chiedono la possibilità che si faccia una turnazione che preveda che tutte le classi, a 

rotazione, mangino in aula e non sempre le stesse. Le referenti di plesso informano 

che valuteranno la cosa e proveranno a trovare una modalità organizzativa che possa 

tenere conto di questa richiesta. 

 

 Comunicazioni da parte delle referenti di plesso: Le referenti di plesso: 

‐ confermano che, a seguito del DPCM del 3 novembre, da venerdì 6 novembre sarà 

obbligatorio  per  i  bambini  portare  sempre  la  mascherina  indossata  in  classe.  Per 



 

questo  si  suggerisce  a  tutte  le  famiglie  di  portarne  una  in  più  in  modo  da  poter 

effettuare un cambio a metà giornata; 

‐ ricordano che in caso di ritardo o di uscita anticipata andrà usato sempre l’ingresso 

principale di Via Sartirana, rampa superiore; 

‐ ribadiscono il divieto di portare i cani all’interno dell’area scolastica, dove vige anche 

il divieto di fumare (anche nelle aree esterne all’aperto adiacenti alla scuola). 

‐ confermano di avere sensibilizzato le collaboratrici scolastiche ad una più frequente 

ed accurata pulizia dei bagni in quanto da più parti sono giunte lamentele circa la non 

sufficiente pulizia degli stessi. 

‐ informano  che  in  relazione  alle  modalità  di  utilizzo  dei  programmi  contenuti  nel 

pacchetto Office 365, a disposizione delle famiglie della scuola, è possibile visitare il 

sito  dell’Istituto  Comprensivo  “T. Grossi”  (www.icgrossirho.edu.it)  dove  si  possono 

trovare informazioni utili a riguardo oltre a quelle della scuola e del CDG. 

 

Infine viene proposta da un genitore l’apertura del passo carraio dell’ingresso comune alla 

scuola materna (piazza Gandhi), in modo da agevolare l’afflusso ed il deflusso delle persone 

e dei bambini. Se ne valuterà la fattibilità.  

 

Alle  ore  23.00  circa,  dopo  avere  affrontato  in modo  esaustivo  tutti  i  punti  all’Ordine  del 
Giorno, si conclude il Comitato dei Genitori. 
 
 
   Il Presidente       La Vicepresidente        La Segretaria 
      
Matteo Biassoni      Cinzia Vincenzino      Francesca Borgo 


